

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**ENTREGA DE PABELLON NACIONAL A LA DELEGACION DE EL SALVADOR QUE PARTICIPARA EN LOS XI JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES CENTROAMERICANOS CODICADER, PANAMA 2006**

**24 DE AGOSTO DE 2006**

EL PASADO 12 DE AGOSTO, PARTICIPE CON MUCHA EMOCIÓN EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD Y ME SUME A LA POSTURA ADOPTADA POR LAS NACIONES UNIDAS, POR RECONOCER QUE LOS JÓVENES NO SON LA CAUSA, SINO LA SOLUCIÓN A LOS PROBLEMAS DEL MUNDO.

AL RECIBIRLOS A USTEDES AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, CRECE EN MI LA CONVICCIÓN DE ESA IDEA, PRIMERO PORQUE SON ESTUDIANTES PRODUCTIVOS Y APLICADOS, Y ADEMÁS, SON LOS CAMPEONES DEL DEPORTE ESTUDIANTIL SALVADOREÑO, ORGULLO DE SUS FAMILIAS Y DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS A LAS CUALES REPRESENTAN.

HOY ESTAN AQUÍ, PARA RECIBIR EL ENCARGO DE UN PAÍS QUE POR MI MEDIO, LES ENTREGA NUESTRO PABELLÓN NACIONAL, PARA QUE NOS REPRESENTEN DIGNAMENTE EN LOS DECIMO PRIMERO JUEGOS DEPORTIVOS DEL CODICADER, QUE SE LLEVARAN A CABO DEL 1 AL 10 DE SEPTIEMBRE PROXIMO EN LA CIUDAD DE PANAMA.

NOS PROVOCA TREMENDA ALEGRIA Y ESPERANZA, ENTREGARLES LA BANDERA NACIONAL, SEGUROS QUE CON ESTA REPRESENTACIÓN DE ATLETAS, VAN A COMPETIR CON GARRA Y ENTUSIASMO.

CUANDO UN ATLETA RECIBE EL PABELLON NACIONAL, RECIBE LA ASPIRACIÓN DE UN PUEBLO QUE QUIERE TRIUNFOS DE SUS ATLETAS, RECIBE LA ASPIRACION DE LOS JOVENES QUE VEN EN USTEDES UN EJEMPLO, POR FAVOR CON LA GARRA Y EL ENTUSIASMO QUE LES GARANTIZA, TENGAN EN CUENTA QUERIDOS JOVENES, QUE EL SALVADOR HA OBTENIDO EL TITULO DE CAMPEON ABSOLUTO DE LOS JUEGOS DEL CODICADER EN LAS ULTIMAS SIETE EDICIONES, Y NOS GUSTARIA SEGUIR MANTENIENDO ESE PRIVILEGIO.

NUESTRA CALIDAD COMPETITIVA ESTA CRECIENDO EN TODOS LOS ESCENARIOS DEPORTIVOS, GRACIAS A LOS ESFUERZOS DE NUESTRAS AUTORIDADES, Y SOBRE TODO GRACIAS AL EMPEÑO DE LOS ATLETAS QUE COMO USTEDES, LE PONEN A SUS JORNADAS DE ENTRENO Y A LAS COMPETICIONES.

EL PRESIDENTE DEL INDES, HA DICHO CON ENTUSIASMO QUE EL OBJETIVO DE EL SALVADOR EN ESTOS JUEGOS, ES CONTINUAR MANTENIENDO EL LIDERAZGO EN LA



REGION, GANANDO EL PRIMER LUGAR ABSOLUTO, TAL COMO LO HA HECHO EN SIETE AÑOS, DONDE HA DOMINADO NUESTRO PAIS AMPLIAMENTE.

SABEMOS QUE PROVIENEN DE DISTINTOS CENTROS EDUCATIVOS DE TODO EL TERRITORIO, Y HAN GANADO SU BOLETO POR SER LOS MAS DESTACADOS EN EL DEPORTE DE NUESTRO PAIS.

EL SALVADOR COMPETIRÁ CON UNA DELEGACION DE 323 PERSONAS EN GENERAL, EN 14 DE LAS 15 DISCIPLINAS DEPORTIVAS Y NUESTRA CONFIANZA ESTA PUESTA EN TODOS LOS ATLETAS, COMO EJEMPLO, PONEMOS A LA NADADORA PAMELA BENITEZ, ANA HERNANDEZ E ILEANA MURILLO, A LOS TENIMESISTAS MARIO MARTINEZ Y JOSE DONADO, A QUIEN HOY LE HE ENTREGADO EL PABELLON NACIONAL Y A LA PATINADORA DIANA PLATERO ENTRE OTRAS, QUIENES A SU CORTA EDAD, YA DEMOSTRARON SU CALIDAD EN EVENTOS DE MAYOR NIVEL INTERNACIONAL.

QUERIDOS JOVENES:

LOS JUEGOS ESTUDIANTILES CENTROAMERICANOS, SON PARTE IMPORTANTE DEL SISTEMA DE INTEGRACIÓN REGIONAL, YA QUE A TRAVES DEL DEPORTE, LA ACTIVIDAD FISICA Y LA RECREACION, SE LOGRA LA RECONSTRUCCION Y EL MANTENIMIENTO DE LA PAZ Y LA INTEGRACION CENTROAMERICANA.

SUS FAMILIAS, SUS COMPAÑEROS DE COLEGIO O ESCUELA, Y TODO EL PAIS, INCLUYENDO AL PRESIDENTE, ESTAREMOS PENDIENTES DE SU DESTACADA PARTICIPACION, EN ESTOS JUEGOS REGIONALES.

LES DESEO LA MEJOR DE LAS SUERTES, NO SE OLVIDEN QUE REPRESENTAN A LA TIERRA CUSCATLECA, TIERRA DE GENTE VALIENTE, TIERRA QUE A PESAR DE LAS ADVERSIDADES DE TODO TIPO, HA SALIDO SIEMPRE ADELANTE. LOS SALVADOREÑOS JAMAS NOS DOBLEGAMOS, LOS SALVADOREÑOS HACEMOS ALGO EN LO QUE CREEMOS Y TRIUNFAMOS.

YO LES DESEO UN BUEN VIAJE HASTA PANAMA, Y ESPERO RECIBIRLOS DE NUEVO ACA EN CASA PRESIDENCIAL, EN ESTA QUE ES LA CASA DE TODOS, PARA FELICITARLOS POR LAS MEDALLAS QUE VAN A OBTENER EN CADA UNA DE SUS DISCIPLINAS.

A PESAR DE LOS PROBLEMAS FISCALES QUE EL PAIS ATRAVIESA, EL DEPORTE NO HA SUFRIDO EN ESTE PAIS, NINGUN RECORTE QUE AFECTE EL TRABAJO DE USTEDES, POR EL CONTRARIO, HEMOS REFORZADO CON CANTIDADES IMPORTANTES A TRAVES DEL MINISTERIO DE HACIENDA, AL INDES Y EL APOYO AL COMITÉ OLÍMPICO DE EL SALVADOR, PRECISAMENTE PARA QUE VIAJEN CON COMODIDAD Y POR SUPUESTO LES RESPONDAN AL PAIS , CON LAS MEDALLAS QUE DE USTEDES ESPERAMOS.



A NUESTRO ATLETA ABANDERADO QUIERO DECIRTE QUE LLEVAS EL PABELLON NACIONAL, ESE PABELLON REPRESENTA LA NACIONALIDAD, NUESTRA CIUDADANÍA Y DEBEN RESPETARLO, QUERERLO, CUIDARLO Y SABER QUE EN ÉL, ESTAN REPRESENTADAS LAS ASPIRACIONES, NO SÓLO DE LOS JOVENES SINO DE UN PAIS QUE ESTA UNIDO ESPERANDO QUE NOS TRAIGAN MEDALLAS.

ASI QUE POR FAVOR A CUIDAR ESA BANDERA NACIONAL CON MEDALLAS, PORQUE ES EL PABELLÓN DE TODOS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

